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“Nosotros Servimos “ 

“Somos leones de ayer, de hoy y por siempre” 

ACTA DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE 

EJERCICIO LEONÍSTICO 2024-2025 

En la ciudad de Monterrey, Nuevo León; los días 09 y 10 de noviembre del 2024 en 

las instalaciones del Club de Leones de Monterrey Poniente salón “Candiles” ubicado en 

Primera Avenida No. 1111 de la colonia Cumbres, 2do. Sector C.P. 64610. Se llevaron a cabo 

los trabajos de la Segunda Junta de Gabinete del Distrito B3 de Lions International siendo 

anfitrión el Club de Leones de Monterrey Poniente.  

 

SABADO 09 DE NOVIEMBRE 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo da la bienvenida a 

los presentes a esta segunda Junta de Gabinete.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez Gobernador del Distrito B3 a las 10:33 horas con 

un golpe de mallete da por iniciados los trabajos de esta junta de gabinete y menciona que 

los acuerdos que de ella emanen tendrás toda la validez legal. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo solicita a los 

presentes se pongan de pie durante los próximos cuatro puntos del orden del día. 

Mencionando que recibiremos a nuestra bandera para hacerle los honores 

correspondientes y para este acto contamos con la presencia de la escolta integrada por los 

estudiantes de la Escuela Secundaria No. 57 “Emilio Portes Gil" y por la banda de Guerra 

“Jaguares” de la misma Institución Educativa. Se entonó el himno nacional y se procedió a 

la despedida de nuestro lábaro patrio. Posterior a esto los integrantes de la Banda de Guerra 

“Jaguares” realizaron una exhibición de sus habilidades. 

C.L.  José Carlos Muñoz Rodríguez da lectura a los objetivos del leonismo 

internacional. 
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C.L. Janeth Julieta Name Kuri da lectura a la invocación leonistica. 

C.L. Raymundo Ríos Hernández da lectura al código de ética. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez Gobernador del Distrito B3 acompaña a su D.L. 

Rebeca Garza de Ortega directora del comité de damas para dar lectura al minuto de 

silencio en memoria de los compañeros leones fallecidos. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo procedió a 

presentar a las autoridades integrantes del presídium. SGM Loretta I Reina del Distrito B3, 

SGM Elisa I Reina de cachorros distrital, C.L. José Luis Olivares Rodríguez Presidente del 

Consejo de Gobernadores del Distrito Múltiple B México y su D.L. Blanca Leticia González 

de Rodríguez, C.L. Armando Mendoza Primer Vicepresidente del Consejo de Gobernadores 

del Distrito Múltiple B México, C.L. Gaudencio Milán Castañón Gobernador Inmediato 

anterior del distrito B3 y su D.L. Juana María Sánchez de Milán, C.L. Lauro Antonio del 

Bosque Caballero Primer Vicegobernador del Distrito B3 y su D.L. Isela Ramos de del Bosque, 

C.L. Rosa María Alvarado Monroy Segundo Vicegobernador del Distrito B3, C.L. Sergio 

Homero Morquecho Flores presidente del Club de Leones Monterrey Poniente y su D.L. 

Guadalupe Agundis de Morquecho, C.L. Daniel Valencia Torres y su D.L. María de Jesús 

Mercado de Valencia Homenajeados. Se presentó a los Jefes de región y zona, 

coordinadoras de región y zona, equipo GAT, Ex gobernadores del Distrito y sus Damas 

Leonas, Presidenta Distrital Leo Natalia Castañeda Flores, Secretario del Distrito C.L. Pedro 

Orlando Menchaca Olguín y su D.L. Iracema Long de Menchaca, Tesorero del Distrito C.L. 

Gustavo Alfonso Castañón Medellín y su D.L. Sara Olga Malacara de Castañón y presidiendo 

la segunda junta de gabinete el C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez Gobernador del Distrito 

B3 y su D.L. Rebeca Garza de Ortega. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo solicita a todos los 

clubes asistentes a realizar su auto presentación. Se realiza la auto presentación de todos 

los clubes asistentes. 
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C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo menciona que están 

instalados en el recinto los compañeros encargados de las diferentes actividades que se 

están llevando a cabo dentro del marco de la segunda junta de gabinete: LCIF, Cartel de la 

Paz, Concurso de traje reciclado, Noche Revolucionaria, Donación de trenzas, fotografía 

ambiental, campaña distrital que los niños no tengan frio. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo solicita a todas y 

todos aquellos integrantes que se hayan distinguido por la mención de amigos Melvin 

fueran tan amables de ponerse de pie para brindarles un fuerte aplauso y reconocimiento.  

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo agradeció a todas 

las Reinas, Princesas y representantes de los Clubes y les solicitó que se pusieran de pie para 

brindarles un fuerte aplauso por su presencia en esta Segunda Junta de Gabinete.  

Mencionó que era momento de despedir a las Reinas, Leos y Cachorros, pues tendrían una 

actividad sorpresa, que es una conferencia de nombre “Lideres que dejan huella”. Cuyo 

conferencista es Jorge Torres, por lo cual el Director de Ceremonial y Protocolo leyó una 

pequeña reseña antes de despedir a los antes mencionados.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez Gobernador del Distrito B3 siendo las 11:51 horas 

del día sábado 09 de noviembre del 2024 dando un golpe de mallete declara inaugurados 

los trabajos y validos los acuerdos que de ella emanen de esta segunda junta de gabinete 

del ejercicio social 2024-2025. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo agradeció a todos 

los socios y damas del Club de Leones Monterrey Poniente, todas las facilidades y el apoyo 

recibido como anfitriones. Por facilitar sus instalaciones para la realización de esta Segunda 

Junta de Gabinete.  

C.L. Sergio Homero Morquecho Flores Presidente del Club de Leones Monterrey 

Poniente nos brinda su mensaje de bienvenida. 
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C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez Gobernador del Distrito B3 hace entrega de un 

reconocimiento en nombre del Distrito B3 al Club de Leones Monterrey Poniente, por su 

trabajo y dedicación para la organización de esta Segunda Junta de Gabinete.  

C.L. Fernando Lozano con el objetivo de reconocer su gran trayectoria leonistica y 

brindar un merecido homenaje hace la presentación y lectura de la semblanza de los 

homenajeados, C.L. Daniel Valencia Torres y D.L. María de Jesús Mercado de Valencia. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3, solicita a los presentes 

en honor a los homenajeados tres rugidos largos y tres cortos, para luego entregar una placa 

de reconocimiento por parte del Distrito B3.  Menciona que a su dama se le entregara el 

reconocimiento en la junta de damas. 

C.L. Ramiro Vela se dirige a los homenajeados y les entrega de las manos del 

gobernador de distrito B3 un certificado presidencial de nuestro Presidente Internacional 

Fabricio Oliveira como reconocimiento internacional a la labor que como seres humanos 

realizan aquí a través de su Club de Leones Monterrey Poniente. 

C.L. Sergio Homero Morquecho Flores Presidente del Club de Leones Monterrey 

Poniente también entrega un reconocimiento a los homenajeados por parte de su club. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo menciona que habrá 

una rifa de una Placa Melvin Jones en esta junta de gabinete por lo cual podrían acercarse 

para su registro con el C.L. Alfonso Oviedo. El precio de la aportación es de $200.00 pesos 

la cual se realizará entre cien donantes. También hace mención del Concurso de Traje 

Típico, por lo que se encontraba el C.L. Jorge Porras para la inscripción.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 con el apoyo de los 

C.L. Humberto Siller, C.L. Jaime Castro y con los compañeros del Club de Leones de Sabinas 

realizan una actividad opcional para promover la unión del distrito B3. Se entregan tres 

papelitos a los socios interesados para que entrevisten a tres socios que no conocen y que 

no sean de su club. Para los participantes se hará una rifa de regalos en el rompe-hielo. El 
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fin de esta actividad es fomentar la unión entre el B3, conocernos e interactuar entre 

nosotros. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 siendo las 12:24 horas 

y dando un golpe de mallete declara un receso de cinco minutos para que las damas se 

integraran a sus trabajos. 

C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín secretario distrital revisa la lista de asistencia 

para verificar el quórum legal y en su caso proceder a dar lectura del orden del día de esta 

segunda junta de gabinete. El secretario mencionó: Gobernador, te informo que de acuerdo 

con los registros que me pasa el departamento de inscripciones tenemos quorum legal para 

que los acuerdos que se tomen en esta junta sean legales. Posterior a este informe procedió 

a lectura del orden del día de esta Junta de Gabinete. 

 

ORDEN DEL DIA 

SABADO 09 DE NOVIEMBRE 

 

08:00 Horas          Registro 
10:00 Horas          Inicio Junta de Gabinete 
14:00 Horas          Comida de Bienvenida (Rompe Hielo) 
15:00 Horas          Receso 
20:00 Horas          Cena-Baile Noche Revolucionaria (concurso de traje típico 
revolucionario). 

 

EMPEZAREMOS 10:00 Horas 

 

1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B-3. 

2. Honores a la bandera. 

3. Lectura de los objetivos Lions International. 

4. Lectura de invocación leonística 
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5. Lectura de código de ética. 

6. Minuto de silencio en memoria de los compañeros leones fallecidos.  

7. Presentación de Autoridades integrantes del presídium.  

8. Auto presentación de clubes de Leones asistentes.  

9. Declaratoria de inauguración por el Gobernador del Distrito B-3. C.L. Milton 

Waldo Ortega Vázquez. 

10. Palabras de bienvenida del presidente del Club anfitrión, C.L. Sergio Homero 

Morquecho Flores.  

11. Presentación de los homenajeados de esta junta de gabinete C.L. Daniel 

Valencia Torres y su D.L. María de Jesús Mercado de Valencia.  

12. Palabras de Autoridades Civiles.  

13. Despedida de las autoridades civiles, militares, invitados Especiales y Damas 

Leonas.    

Receso de cinco minutos para despedir a las damas y autoridades civiles y militares.  

 

14. Certificación del quórum y lectura del orden del día, por el secretario del 

distrito.  

15. Lectura y aprobación del acta de la primera junta de gabinete por el secretario 

del distrito.  

16. Informe del secretario distrital, C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín.  

17. Informe del tesorero distrital, C.L. Gustavo Alfonso Castañón Medellín.  

18. Lectura del dictamen del comisario, C.L. Ernesto Vázquez Galaviz.                                                  

19. Aprobación en su caso del informe de tesorería y del dictamen del comisario.  

20. Informe del Director de Campañas en Juntas de Gabinete C.L. Perla Rodríguez 

de Cienfuegos y los asesores distritales de la 1ª Campaña Distrital “Los Leones 

también somos Útiles” C.L. María Elena Villarreal y del programa permanente 

Lectura en Acción, C.L. María Gloria Alemán de la Peña.  

21. Premiación por parte del Gobernador del Distrito B-3, C.L. Milton Waldo Ortega 

Vázquez del programa “Los Leones también somos Útiles”.  

22. Concurso de trajes de material reciclado. C.L. José López Silva.  
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23. Arranque de la Segunda Campaña Distrital “Que los niños no tengan frío” por 

la asesora Distrital C.L. María Teresa Escareño Canchola.  

24. Obra asistencial “Que los niños no tengan frio”  

  

RECESO (Para regresar a las 20:00 horas a la noche revolucionaria)  

  

DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE 10:00AM  

  

25. Asuntos Generales. (Previo registro con el Prosecretario C.L. Roberto Brown 

Vázquez).  

                       3 minutos por participante.  
26. Participación de Directores y Asesores Distritales.  

27. Arranque de la campaña distrital permanente la lata que dan los leones, C.L. 

Josefina Flores Jiménez  

28. Arranque de la campaña distrital Jugueteleón, C.L. Carlos Hernández Peña.  

29. Participación Coordinadores del equipo GAT y LCIF ejercicio 2024-2025.  

30. Juramento de Nuevos Socios (Previo Registro de Participación 15 días antes).  

31. Entrega de Cheurones de la Oficina Internacional.  

32. Elección de la sede para la Tercera Junta de Gabinete e Invitación del club 

anfitrión.  

33. Elección de la convención distrital y cuarta junta de gabinete por el Director de 

Convención y Juntas de Gabinete, C.L. Rodolfo Medina Capetillo.  

34. Informe de los resultados del Programa Cartel de la Paz y Fotografía Ambiental, 

C.L.  

                        Francisco Villanueva Frausto y C.L. Sergio Homero Morquecho Flores.  
35. Informe del Presidente Distrital Leo. Leo Natalia Castañeda Flores.  

36. Informe de la Reina del Distrito SGM Loretta I.  

37. Informe de la Directora Distrital de los Comités de Damas Ejercicio 2024-2025.   

D.L. Rebeca Garza de Ortega.  

38. Elección del comité de registro de candidaturas.  

39. Elección del comité de ponencias.  

40. Mensaje de la Segunda Vice Gobernadora C.L. Rosa María Alvarado Monroy  
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41. Mensaje del Primer Vice Gobernador C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero.   

42. Mensaje de Autoridades Leonísticas.  

43. Mensaje del Gobernador del Distrito B-3, C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez.  

44. Clausura de la Segunda Junta de Gabinete.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 pone a consideración 

el orden de día. Tomando la palabra nuestro Gobernador dice: Favor manifestar la 

aprobación del Orden del día de la manera acostumbrada, Mayoría visible.  

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo hace mención que 

el punto #22 del orden del día es cambiado al siguiente día (domingo) debido a la 

participación de las reinitas en una conferencia. 

 C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín secretario distrital pasa a dar lectura del acta de 

la primera junta de gabinete, pero antes de dar lectura el C.L. José Luis Jiménez Niño, solicitó 

a los compañeros presentes en la Junta, que se omitiera la lectura del acta pues se 

distribuyó en tiempo y forma en todo el distrito y nosotros a su vez la distribuimos por 

medio de los Jefes de Zona a los diferentes clubes. Por lo que el gobernador del distrito B3, 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez, puso a consideración de la asamblea la omisión de la 

lectura, petición del compañero Jefe de la Región I, C.L. José Luis Jimenez Niño. Otorgándose 

la omisión por mayoría visible. Así mismo puso a aprobación el acta de la primera junta de 

gabinete. Aprobada por mayoría visible. 
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C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín secretario distrital presenta el informe general 

de secretaria del distrito B3 el cual se detalla es la siguiente tabla: 
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C.L. Gustavo Alfonso Castañón Medellín presenta el informe de tesorería dando a 

conocer que en el mes de septiembre es cuando se tiene el cierre. Se inicio el ejercicio con 

$36,546.13 pesos y en cuotas distritales tuvimos un ingreso de $172,560.00 y un egreso de 

$85,000.00 dando un saldo parcial de $87,560.00 pesos y un saldo de $124,106.13 pesos.  

De las cuotas del Múltiple B un total de $126,960.00 y un egreso porque ya se le pago al 

Distrito Múltiple B $123,000.00 pesos teniendo un saldo de $3,960.00 pesos y un saldo de 

$128,066.13 pesos.  Esta también la subvención de Parras por $975,956.73 pesos. Tenemos 

el avance de los clubes que han pagado las distintas cuotas. De los 77 clubes de la 

internacional hay 36 clubes que se han reportado que es el 46%. En el Distrito B3 tenemos 

32 clubes que se han reportado que es el 41%. En el distrito Múltiple B 35 clubes que es el 

45% y las cuotas a LCIF 9 clubes que es el 12%.  

C.L. Ernesto Vázquez Galaviz   comisario del ejercicio 2024-2025 informa la situación 

contable, de los movimientos administrativos y financieros, manifestados en el informe por 

el C.L. Gustavo Alfonso Castañón Medellín tesorero distrital. Por lo que habiendo 

mantenido comunicación telefónica y personal con el compañero Tesorero, a afecto de dar 

seguimiento puntual del estado que guardan los movimientos financieros, el me presento 

y tuve a la vista los archivos contables digitales, libros  y documentos que amparan dichos 

movimientos en los estados de cuenta de los 77 clubes, aportaciones al Distrito B3, el gasto 

corriente, balance de ingresos y egresos, el saldo real, comprobación de gastos, además de 

facturas que soportan debidamente los movimientos administrativos realizados. Por todo 

lo anterior, me es grato presentar a ustedes el presente Dictamen, que valida el manejo 

trasparente apegado a la encomienda que le ha sido conferida al C.L. Gustavo Alfonso 

Castañón Medellín, Tesorero Distrital. Dado en Monterrey, Nuevo León, a los nueve días del 

mes de noviembre de 2024. Su servidor Ernesto Vázquez Galaviz, Comisario Distrital. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 pone a consideración 

de la asamblea el dictamen del comisario y el informe de tesorería: Compañeros pongo a 

su consideración primero que nada el dictamen del comisario, sírvanse manifestarlo de la 

manera acostumbrada. Mayoría visible. Pongo a su consideración el informe de tesorería 

sírvanse manifestarlo de la manera acostumbrada, aprobado. 
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C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo hace mención que 

el registro para participar en Asuntos Generales, así como a los directores y asesores 

distritales que vayan a participar se cierra el día domingo al iniciar los trabajos.  También 

recordó a todos los presentes que ese día en la noche a partir de las 20:00 horas, se 

realizaría la Noche Regional Mexicana.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 solicita al C.L. Alfonso 

Oviedo, la situación que guarda la actividad de LCIF, que en esta ocasión es la rifa de una 

Placa Melvin Jones, informando el Responsable de LCIF que llevaban 20 boletos vendidos. 

Solicitando a los Jefes de Región y de Zona, que apoyaran la actividad. Haciendo lo mismo 

con los Ex gobernadores. Esa dinámica permitió que los compañeros empezaran a comprar 

boletos para la rifa.  

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo informa que el C.L. 

Jorge Porras, Coordinador de Actividades Cívicas y Culturales, estaba inscribiendo para el 

Concurso de Trajes Típicos. También informa que está instalado el C.L. Gustavo Alfonso 

Castañón Medellín tesorero distrital, para informes relacionado con la tesorería.  

C.L. María Elena Villarreal Asesora Distrital del Programa “Los Leones también somos 

Útiles” da a conocer su informe. Menciona que en esta campaña se contó con la 

participación de 30 clubes, a los cuales se les entrego un parche. Estos parches fueron 

entregados por nuestro Gobernador C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez. 

C.L. María Escareño Canchola Asesora Distrital de la campaña “Que los Niños no 

tengan Frío”, D.L. Alma Delia Lopez coordinadora de damas de esta misma campaña, la 

Reina Distrital Loretta I, la Reina de Cachorros Eliza I, nuestro Gobernador, Primer y segundo 

Vicegobernador pasan al frente para dar inicio a esta Campaña.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 solicita que pasen al 

frente los niños que recibieron la donación de sudaderas, esta ocasión se les entregaron a 

niños de la Escuela “Juan Sarabia”, solicitando también que pasaran las reinitas. Para hacer 
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la entrega simbólica. Con esta obra asistencial se da el arranque de la campaña distrital 

“Que los Niños no tengan Frío”. 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo recordó a los 

presentes que durante la noche había una cita a partir de las 20:00 horas, en las 

instalaciones del club Anfitrión Monterrey Poniente con la temática de noche 

revolucionaria.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 siendo las 13:37 horas 

del sábado 09 de noviembre declara un receso a los trabajos de la segunda junta de 

gabinete dando un golpe de mallete. 

 

DOMINGO 10 DE NOVIEMBRE 

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo da la bienvenida 

deseando que se hubieran divertido en la convivencia de la noche del sábado, agradeciendo 

las atenciones recibidas por parte de los anfitriones el club de Leones Monterrey Poniente. 

También da el aviso que en ese momento se cerraba el registro para los que deseaban 

participar en asuntos generales y cierre de registro de la participación de directores y 

asesores distritales. 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez siendo las 10:14 de la mañana del día 10 de 

noviembre del 2024 reapertura los trabajos de la segunda junta de gabinete del ejercicio 

social 2024-2025 dando un golpe de mallete. 

C.L. Arturo Hoffman asesor distrital de la visión recordó que la junta pasada les dio 

una tarea, que diseñaran trípticos y que de todos los clubes solo cumplieron 10. Los cuales 

fueron premiados con los lentes que prometió de filtro azul. He hizo entrega de los lentes a 

los clubes presentes que se hicieron acreedores de dicho premio, los lentes de los clubes 

premiados que no estuvieron se trasladaron con las damas. Los clubes que tuvieron premio 

fueron: Huejutla Centenario, Acuña del Río, El Refugio, Montemorelos, Monterrey 
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Poniente, San Nicolás, Monterrey Santa Lucia, Soledad de Graciano Sánchez, Trascender y 

Saltillo 90. También dejo otra tarea. En la Tercera Junta de gabinete seguiré Premiando, por 

lo que pidió sigan trabajando, ya que lo que se esta realizando es la semilla que dará frutos. 

Dijo que en la Tercera Junta de Gabinete el premio será 6,000 trípticos para que sean 

difundidos y prevengamos los problemas visuales.  

C.L. María Guadalupe Bridat Ruiz coordinadora distrital de Cáncer Infantil, hizo 

entrega de Trenzas. Dijo que el día sábado estuvo en la parte posterior del Salón Candiles 

recibiendo las trenzas de las 10:00 a las 13:00 horas. Se logro reunir 28 kilogramos de 

trenzas para hacerlas llegar a nuestro Gobernador, las trenzas entregadas equivalen a 28 

pelucas oncológicas. Debido a que se tardan en la elaboración de las pelucas, estas llegaran 

muy lentamente. Agradeció de la misma manera al C.L. Gaudencio Milán Castañón 

Gobernador Inmediato Anterior, porque es él que las traslada a la fábrica.   

  C.L. Hortensia Campos Ozuna asesora distrital de Aparatos Ortopédicos propuso que 

los clubes realicen actividades para obtener recursos para la compra de aparatos 

ortopédicos, como por ejemplo Loterías, Bingos u otras actividades que les permitan 

obtener recursos. Menciono que el objetivo principal   es otorgar aparatos ortopédicos a las 

personas discapacitadas como niños, jóvenes, adultos y adultos mayores, con la condición 

que se encuentren en una situación extrema pobreza o enfermedad crónica degenerativa, 

progresiva, con daño motor o sensitivo. Cada club debe contar con un directorio a donde 

se puedan dirigir estas personas que necesitan la atención. Así como, centros de salud, 

Teletón, IMSS, DIF, ISSSTE, etc. Presento una estrategia que se realizo y que a funcionado 

en la región II, la cual fue una lotería en las que participaron clubes de la Zona 5 y 6. Actividad 

que permito recaudar $26,400.00 pesos y permitió a cada uno de los clubes participantes, 

comprar 15 sillas de ruedas, 11 andaderas, 10 bastones de 4 apoyos, 16 bastones de puño 

alemán. En total 52 aparatos ortopédicos. Lo cual permite que los clubes tengan los 

aparatos y no estar solicitando a otras instancias.  

C.L. José López Silva asesor distrital de Medio Ambiente, dio a conocer el desempeño 

de cada uno de los clubes de nuestro distrito que se registraron en tiempo y forma en la 
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pagina de Lion Portal. Si los clubes no se registraron en dicha página no se les va a 

contabilizar. En total se realizaron 109 actividades, entre los clubes más sobresalientes con 

más actividades fueron Monterrey Poniente con 22 actividades, en cuanto a la meta de 50 

árboles por club Monterrey Poniente ya lleva 70 arboles, beneficiando 504,000 personas. 

El club Trascender Nuevo León con 16 actividades y 40 arboles plantados. Club de Leones 

Monterrey Colinas 112 arboles plantados. Quien esta cerca de lograr la meta es el club Dra. 

María Esther Urquieta lleva 45 árboles plantados. El club de Club el Sarape que lleva 70 

árboles plantados. Ramos Arizpe 40 árboles plantados. Todos los clubes están participando 

con la recolección de taparroscas, plásticos, recolección de ropa, etc. Recomendó que si 

todos los socios plantáramos un árbol serían 2000 arboles plantados.  

C.L. Marcial Martínez Asesor Nacional de Huertos Familiares da información sobre 

los huertos sustentables orgánicos, que junto con el C.L. José López Silva están coordinando 

en las escuelas de Saltillo, Coahuila. En la Región se les enseña a los niños a plantar 

hortalizas, donde en pequeños cajones se les enseña a germinar los árboles y se les muestra 

un calendario de siembra, que también se hará entrega a los jefes de región y zona, para 

que nos apoyen con los huertos sustentables.  

C.L. Humberto Francisco Siller Muñoz Asesor Nacional de Mitigar el Hambre, hace 

mención del reto de mitigar el hambre. El reto iniciara del 1 al 31 de diciembre de 2024, el 

nombre del reto, es “Servir es el mejor regalo navideño”. Cuya convocatoria se lanzo ya en 

todas las redes sociales a nivel nacional, el cual consiste en la entrega de platillos de 

alimentos calientes a asilos de ancianos, casa hogar, orfanatos, indigentes, misiones, 

hospitales y personas en situación de calle. La fecha límite para mandar las evidencias es el 

15 de enero de 2025.  Se debe informar y subir la evidencia de las actividades en la 

plataforma de Lion Portal. Informar al Asesor de Mitigar el Hambre de cada distrito, 

etiquetar la actividad como mitigar el hambre. Se pretende premios a los diez clubes por 

distrito. La premiación va a ser en la Tercera Junta del Consejo de Gobernadores que será 

en Monterrey, Nuevo León.  
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C.L. Eduardo Chávez Gonzalez Ex gobernador y asesor del programa de leones 

orientadores LOC del distrito B3 participo con el Tema “Los Leones Mentores”. Inicio 

mencionando el tema de misión 1.5, que si bien es cierto han ingresado muchos socios, 

pero también han salido muchos. Habiendo dos figuras que no se les ha dado la importancia 

que tienen, el León Mentor y el León Orientador Certificado, todos los clubes deben de 

contar con un León Mentor para que lleve de la mano al nuevo socio a lo largo de su carrera 

leonística, sobre todo los principios fundamentales que nos rigen, que lo acompañen, que 

lo orienten, que le aclaren cualquier duda que tengan. Para tal efecto en el trascurso del 

mes de enero, para más tardar en febrero, se estará convocando a un curso vía zoom, para 

leones mentores, para que vean el alcance de estos elementos importantes. Esto es para 

todos los clubes para que estén pendientes de esta convocatoria y estará la invitación para 

todo el Distrito Múltiple B. También no debemos olvidar a los Leones Orientadores 

Certificados, se están generando clubes nuevos y recordó que cada club que está en 

formación, requiere la orientación de un León Certificado, los cuales contamos con muchos 

en el Distrito B3, no los olviden estén pendiente de ellos, ya que cuentan con preparación 

suficiente como para orientar a los clubes que lo requieran, ya clubes en formación que 

necesiten los conocimientos recurran a los Leones Certificados que están dispuestos con 

gusto. Todo esto para cumplir con el compromiso que nos puso Patti Hill de llegar a un 

millón y medio de socios, a junio de 2027. 

C.L. Carlos Hernandez Peña encargado de la campaña distrital Jugueteleón da el 

arranque de esta Campaña e invita a todos los presentes a participar en esta actividad. El 

objetivo es ayudar a los clubes a que recauden en este caso juguetes para aumentar su obra 

asistencial. Motivar a todos los clubes del distrito a ejecutar campañas para recaudar 

juguetes en buen estado involucrando a nuestros socios y a nuestros familiares. Hacemos 

asistencia social e impactamos en nuestra comunidad. Es importante hacer la publicación. 

Es importante que esta actividad se haga en las plazas, en las escuelas, en los barrios.  

Podemos convocar a la comunidad que nos lleven a nuestras cuevas los donativos. Habrá 

dos fechas para hacerlo. En diciembre para entregar en navidad o en día de reyes. En el mes 

de abril para el día del niño.  
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C.L. Josefina Flores Jiménez Asesora Distrital del Programa Permanente “La Lata que 

dan los Leones” pidió a la Compañera Nancy que la acompañara, ya que ella es la directora 

de este programa a nivel nacional. De igual manera invito al C.L. Humberto Siller, ya que es 

el director de mitigar el hambre y el programa de la lata que dan los leones van junto con 

ese programa. Menciono que se tiene dos objetivos, Numero 1, fomentar la amistad entre 

los leones, numero dos, que nos vea la sociedad a la que servimos y por la que estamos 

aquí. Pongámonos a trabajar y pongamos el corazón en ello. Ya que hay muchas personas 

en situación vulnerable y están esperando nuestras actividades. El día sábado se estuvo en 

el lugar del registro y con este arranque se tiene un total de 70 personas, Comité de Damas 

y clubes que hicieron su aportación, en dos versiones, con despensas, pero también con 

una aportación económica de $250.00 pesos. Hubo un club que aporto un buen numero de 

despensas. Se entrego por parte del Gobernador del Distrito al club Anfitrión lo recaudado 

de la aportación de los compañeros, tanto dinero como despensas. El Presidente del Club 

Monterrey Poniente recibió las aportaciones. Recibió $4,200.00 pesos y un aproximado de 

80 despensas.   La Compañera león agradeció a cada uno de los participantes por el apoyo 

de recolección de artículos no perecederos, por su generosidad y compromiso, que ha 

permitido llegar a familias en situación de vulnerabilidad, gracias al apoyo se ha logrado 

reunir una cantidad significativa de alimentos y productos básicos que serán entregados a 

quienes mas lo necesitan, cada donación  sin importar su tamaño representa un acto de 

amor y solidaridad que nos impulsa a seguir trabajando por un mejor futuro para todos, 

agradecemos de corazón su ayuda y esperamos contar con ustedes en futuras iniciativas 

gracias por hacer la diferencia. Con esto se da el arranque a esta campaña distrital. 

C.L. Gaudencio Milán Castañón Gobernador Inmediato anterior acompañado del C.L. 

Alfonso Oviedo encargado de LCIF hace mención que se entregaran unas preseas que 

llegaron de la Oficina Internacional, para Jefes de Zona, Jefes de Región, para Presidentes 

de Clubes del Ejercicio 2023-2024. En primer lugar, se entrego una Placa Melvin Jones al 

C.L. Gerardo Ángel Cabriales Garza, no estaba presente por lo que se le pidió al jefe región 

V Tzeitl Olivera se la hiciera llegar.  Después le solicito al Gobernador del Distrito C.L. Milton 

Waldo Ortega, al C.L. Armando Mendoza, al C.L. José Luis Olivares, al C.L. Rosa María 

Alvarado, al C.L. Lauro Antonio del Bosque, a los ex gobernadores, que pasaran al frente 
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con él. Para que juntos entregaran reconocimientos, pues todos son los responsables para 

que nuestro Distrito B3 cada día se fortalezca más. Porque los premios que se entregaran 

son muy importantes, por lo que pidió que en caso de no estar presentes las personas, 

pasen los jefes de zona o de región o el Presidente del Club a recoger el reconocimiento.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 toma la palabra y se 

dirigió al C.L. Gaudencio Milán, diciendo que le llego de la oficina internacional una 

medalla por Gobernador de Excelencia para él. De igual manera le llega un 

reconocimiento al Equipo de Excelencia que estuvo en su ejercicio leonístico, y se les 

entrego al C.L. José Luis Jiménez Niño, al C.L. Rodolfo Medina Capetillo, a la C.L. Yolanda 

Casillas Juárez, al C.L. Humberto Siller, a la C.L. Lucina, miembros de su equipo en el 

ejercicio social 2023-2024. 

Se entregan parches a los clubes excelencia y pines a presidente excelencia del 

periodo leonístico 2023-2024 a los siguientes clubes y su presidente: Ciudad Madero 

Tampico, Ciudad Madero, Monterrey Colinas, Monterrey Norte, Monterrey Poniente, 

Monterrey Santa Lucia, Mujeres Líderes, Nuevo Laredo, Nuevo Laredo Centenario, Saltillo 

90, Saltillo el Sarape.  

Se entrega pin a Jefe de Región de Excelencia del ejercicio 2023-2024, habiendo 

solamente uno a nombre del C.L. Rosa Margarita Villalobos Santos.  

Se entrega pines a Jefe de Zona de Excelencia del ejercicio 2023-2024 siendo estos:  

C.L. Sonia Guerrero González, C.L. Lucina Villanueva Rangel, C.L. Francisco Javier Zapata 

Carmona, C.L. María Teresa Escareño Canchola, C.L. Humberto Francisco Siller, C.L.  Deyra 

Yadira Ortiz Moctezuma, C.L. Elsa Guadalupe Rodríguez Ballesteros, C.L. Elvia de la Garza 

de de Hoyos, C.L. Máximo Torres Flores.  

 
C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 hizo entrega del Acta 

Constitutiva, con todos los pines, los certificados de socios Fundadores del Nuevo Club de 
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Leones “Fortaleza” de Tamaulipas a la C.L. Rosa Margarita Villalobos Santos. Le pidió el 

gobernador que le avisara cuando podía el asistir, para cumplir con todo el protocolo.  

C.L. Gaudencio Milán Castañón Gobernador Inmediato anterior, pidió al C.L. Alfonso 

Oviedo entregara de manera simbólica un pin conmemorativo de los 50 años a la C.L. Lucy 

de Nueva Tlaxcala. Cabe mencionar que estos pines estaban pendientes de entrega por la 

aportación de 15 dólares de 100 personas. Para la entrega del resto de los pines pidió que 

pasaran con el C.L. Roberto Brown para su entrega.  

C.L. Gabriel Zapata Martinez director de ceremonial y protocolo anuncio que se 

realizaría la Rifa del Televisor de 40” que la compañera León Josefina Jiménez, Asesora 

Distrital de la campaña “La Lata que dan los leones” rifaría entre las personas, damas y 

clubes que aportaron en especie y en forma económica en este programa. El ganador fue 

el C.L. José Luis Olivares.  

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 comenta que es 

momento de hacer la rifa de la placa Melvin Jones que el encargado de LCIF está 

coordinando. El ganador fue el C.L. Rogelio Rodríguez de Montemorelos 

C.L. José Lopez Silva da paso al concurso de trajes reciclados y el gobernador anuncio 

darles un incentivo económico para el primer, segundo y tercer lugar de cada categoría. 

Entregando $500.00 al primero, $300.00 al segundo y $200.00 al tercero. Para la categoría 

de Cachorros el segundo lugar correspondió a Ana Isabel Iribarren Aguirre y el Primer Lugar 

a Aurora Iribarren Aguirre del Club de Leones de Sabinas, A.C. Para la Categoría de Leones 

el tercer lugar fue para Marifer Gonzalez de Sabinas, A.C., el Segundo Lugar correspondió a 

Saltillo El Sarape y El Primer Lugar fue para Siquem Alondra del club Dra. Esther Urquieta 

Yáñez. El Gobernador solicito que las ganadoras pasaran con el Secretario del Distrito, para 

que les tomara la foto y enviarlas a la siguiente etapa.  

C.L. Yolanda Casillas Juárez coordinador distrital de GET dijo que debemos trabajar 

para demostrar de que estamos hechos los leones y menciono que en esta ocasión tenia el 

privilegio de que se le dé la oportunidad de trabajar como GET, equipo de extensión global, 
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y se pregunto ¿Para que tantos socios nuevos si no podemos mantener los que tenemos? 

Porque comentando con un compañero, dijo que muchos se van, pero ella contesto que no 

se van solos, nosotros los corremos, le menciono que a muchos que corren se los lleva a su 

club porque necesita muchas manos para ayudar a quien mas lo necesita. Debemos de 

respetar a cada uno de los presentes, porque cada quien realiza su esfuerzo, su empeño y 

dedicación en el rubro que sea, pero que deberíamos trabajar con lo que somos. Que si 

tenemos muchos años en el leonísmo tenemos la oportunidad de tener la sabiduría, lo que 

se ha aprendido, la trayectoria y esa trayectoria puede llegar a los que están afuera. Los 

leones debemos tener el sentido de pertenencia de decir yo soy León. Porque hay 

comunidades donde no nos conocen. ¿Como llegar a esos lugares para poder llegar a formar 

clubes? Si a veces batallamos para meter uno. Entonces se dijo a si misma si batallo para 

meter un socio nuevo como voy a hacer un club nuevo, luego me dijo mi esposo solo no 

puede el que no lo intenta. Por lo que ahora lo estoy intentando.   Hagamos que los años 

que tenemos en el leonísmo valgan la pena, hagamos clubes. Reto a todos, todos tenemos 

la misma oportunidad de formar un club, si se forma en la comunidad donde estamos no 

nos quitaran focos de atención al contrario mas clubes, mas manos al servicio. Invito a los 

presidentes a hacer club mínimo de cinco socios a miras de hacerse regulares.  Por lo menos 

uno de cinco por cada club, para hacer un club filial. El compañero de GMT y la de GET están 

trabajando en conjunto, compartimos ideas para sacar adelante el proyecto.  

C.L. Alfonso Oviedo Villarreal Coordinador de LCIF y Pasado Presidente del Consejo 

de Gobernadores del Consejo Múltiple B México agradeció a los compañeros Asesores de 

LCIF. Manifestó que, aunque todos ya lo saben, LCIF es le brazo caritativo del Leonísmo, Es 

el ente financiero al cual podemos recurrir si queremos hacer grandes proyectos de servicio. 

La fundación tiene subvenciones para las ocho causas globales que nos marca el leonísmo 

internacional. Si quieren hacer un proyecto de la visión, un proyecto de mitigar el hambre, 

de mejorar el medio ambiente, de la juventud, del cáncer infantil, lo que se desee hacer, 

pueden hacer un buen proyecto y la fundación los patrocina para que se lleve acabo. Para 

eso cualquiera que tenga un proyecto recurra a los Asesores y con él como coordinador 

para asesorarlos. La fundación tiene recursos solo hay que pedirlo, muchos no lo hacen 

porque desconocen, para eso esta el equipo para asesorarlos y decirles como hacerlo. Para 
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que la Fundación tenga dinero suficiente para todas las subvenciones para catástrofes, 

casos de emergencia y todas que menciono, se necesita que nosotros contribuyamos con 

ella. En la mesa que estaban ocupando en el recito, tenían los Pines Presidenciales de $50, 

$100 y $200 dólares, el que quisiera adquirir un pin Presidencial, el dinero va a su cuenta 

personal para que después cuando completen la placa Melvin Jones, se puede solicitar. El 

año pasado como se conmemoro el 50 Aniversario del otorgamiento de la Mención Melvin 

Jones se hizo un pin de $15 dólares. En este año va haber otra campaña para recaudar 

dinero para nuestra Fundación. Se va a hacer otro pin que va a tener un costo de $20 

dólares, que también va a su cuenta personal. También se tenia proyectado por LCIF Latino, 

un pin Conmemorando la Convención del 2025, la que se realizaría en México, como no se 

llevará acabo aquí en México el diseño realizado ya no sirvió. Se esta haciendo otro diseño 

para el 2025 e invitó a todos para que se anoten para adquirir el pin de $20 dólares 

recordándoles que también va a su cuenta personal. Mencionando que se entregaría en el 

segundo semestre del año 2025. Es probable que en la convención ya se tengan los pines 

para todos aquellos que se anoten. Por que $20 dólares, por que la Fundación se puso una 

meta para América Latina de que los socios que están en esta área donen mínimo $20 

dólares en promedio para este ejercicio. Entonces para ayudar a LCIF en esa meta, por eso 

se está lanzado ese pin de $20 dólares. El que desee anotarse puede hacerlo hoy, no 

necesariamente se tiene que pagar en este momento, porque se les dará una cuenta y allí 

se deposita el donativo. Es un pin que se adquiere bajo pedido no se tiene pines de mas, se 

piden solo el numero exacto. Informo al Gobernador del Distrito que en lo que va de este 

ejercicio se han acomodado cinco placas y se tiene una lista, aparte de esas placas, como 

de 20 donadores de $10, $15, $20 y $25 dólares.  

El Director de Ceremonial y Protocolo, solicito al C.L. Alfonso Oviedo permaneciera 

al frente, pues el C.L. Ramiro Vela y nuestro Gobernador del Distrito darían un mensaje. 

Agradeciendo el C.L. Ramiro Vela al gobernador por permitirle participar en ese momento 

y pidió al C.L. Alfonso Oviedo pasara con ellos, para que, de manos del Gobernador, 

entregara al Compañero Alfonso Oviedo una Medalla Presidencial que envió la Presidenta 

Patti Hill, por el trabajo realizado en el ejercicio anterior. También pido a los Asesores de 
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Distrito y a el mismo como coordinador, que este año y con el respaldo que se tiene del 

Gobernador Milton, logre la misma presea, compartida con el Gobernador.  

C.L. Víctor Hugo González Villarreal Pasado Gobernador, Pasado Presidente del 

Consejo de Gobernadores y coordinador distrital GMT dice que GMT es tarea de todos, que 

un punto interesante es la fidelización, la ventana de atrás, la puerta por donde se nos van 

los leones, muchos preguntan que se tiene que hacer para que el espíritu del leonísmo se 

quede en los leones que han ingresado. La fidelización o retención de un socio empieza en 

el preciso momento que esta tomando protesta, si en ese momento nos preocupamos por 

el socio que esta ingresando a nuestro club ese socio no se nos va. Cuántas veces hemos 

tomado protesta al socio y cuando llega al club hacemos nuestros grupos y no lo tomamos 

en cuenta y lo hacemos a un lado. Menciono que en este ejercicio en el GAT la figura de la 

membresía y de la extensión están por separado, pero estamos trabajando de la mano por 

que lo importante es traer más manos al leonísmo, mas servicio más manos. Se tiene un 

equipo importante que esta coadyuvando, nuestro Gobernador, Gaudencio, Lucina, 

Margarita, Ricardo, Humberto Siller, Kelly y Esparza, porque a raíz que se fue a Panamá a 

trabajar por el aumento de la membresía, salió un equipo que esta trabajando por la 

extensión. Nuestro Gobernador se comprometió a un numero importante de clubes, ellos 

se comprometieron a trabajar para formar clubes en aumento y extensión. Hace unos 

momentos la coordinadora de GET, reto a todos buscar la creación de un club. Ya se tiene 

un gran equipo que va a trabajar para ello, pero es necesario que se sumen más, que sean 

mas las personas que se sumen a este proyecto por que el ejercicio es de nuestro 

Gobernador Milton y afuera no saben quien es el Gobernador, ni quien es Colinas, 

Trascender, etc. afuera saben que somos los Leones. Entonces hay que trabajar, reto a los 

miembros del equipo y a todos. Ahora que estamos concluyendo el primer semestre, vamos 

por presidentes de excelencia. Invito a todos los presentes a invitar a un socio nuevo, si se 

invita a uno por cada uno de los presentes revertimos los números.  Afortunadamente 

tenemos 33 positivo y eso depende de todos para seguir incrementando la membresía. 

Trabajemos juntos para ayudar a nuestro gobernador en su ejercicio, pero también para 

ayudarnos todos para llevar más manos al servicio.  Les recordó que con uno que 

ingresemos, seremos el doble en membresía.  



LIONS INTERNATIONAL 
DISTRITO B-3 

C.L. MILTON WALDO ORTEGA VÁZQUEZ 
GOBERNADOR 2024-2025 

 

 
 
 

22 

“Nosotros Servimos “ 

“Somos leones de ayer, de hoy y por siempre” 

C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 tomo juramentación 

de los siguientes nuevos socios los cuales fueron acompañados por sus padrinos. De 

Monterrey Poniente socios nuevos: C.L. Alejandro Canda Tapia, C.L Carlos Humberto Ávila 

Martínez y C.L Jorge Torres Lozano. Siendo los padrinos C.L. Carlos Humberto Ávila Arellanes 

y C.L. Sergio Homero Morquecho Flores. Del club de leones Trascender Nuevo León socios 

nuevos: C.L. María Guadalupe Ordoñez Mendoza y su madrina C.L. María Guadalupe 

Sánchez Pérez; C.L Dalia Patricia Carrillo Reséndiz y su madrina C.L. Isela Judith Ramos 

Torres; C.L. María Lourdes García Altamirano y su madrina C.L. Graciela Becerra Salazar. 

C.L. Carlos Hernandez Peña secretario técnico del distrito B3 hace mención de los 

cheurones que llegaron por parte de la oficina internacional y que conmemoran a los socios 

por sus años de servicio y trayectoria en el leonismo. Hace mención que solo se dará a 

conocer la lista y se entregaran fuera de protocolo junto con su carta para no alargar tanto 

la junta debido a la gran cantidad de cheurones que se entregaran. Invito a los presidentes 

de club a recoger los cheurones de sus socios en caso no estar el presidente lo recogerá el 

Jefe de zona o región para que posteriormente ellos lo entreguen.  

             C.L. Susana Gonzalez Arreguín presidenta del Club de Leones Dra. María Esther 

Urquieta hace la propuesta para que los clubes de leones Saltillo Amistad, Saltillo Cihuatl y 

Dra. María Esther Urquieta realicen la tercera junta de gabinete los días 14, 15 y 16 de 

febrero del 2025 en la ciudad de Saltillo Coahuila homenajeando a la C.L. María del Socorro 

Reyes Cepeda. 

              C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 pone a consideración 

de la asamblea la propuesta de la sede de la tercera junta de gabinete, siendo aceptada por 

mayoría visible. 

              C.L. Rodolfo Medina Capetillo Director de Convenciones y Juntas Distritales propone 

la sede de la Convención Distrital y Cuarta Junta de Gabinete para este Ejercicio Leonístico 

2024-2025 del 14 al 18 de mayo en la cual se homenajeará al C.L. Víctor Hugo Gonzalez 

Villarreal y su D.L. Jeaneth Julieta Name Kuri.  El C.L. Rodolfo recordó que el gobernador 

realizo una encuesta para votar por la ciudad sede de la convención la cual resultó ganadora 
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la ciudad de Puerto Vallarta. Por lo que el hotel que cumplió con todas las características 

para llevar al cabo nuestra convención es el Hotel Paradise Village de Nuevo Vallarta. Se 

presentó video del hotel, lista de bebidas y en el flyer de abajo se muestran los precios. 

                                 

              C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 pone a consideración 

de la asamblea la propuesta de la sede de la convención distrital y cuarta junta de gabinete, 

siendo aceptada por mayoría visible. También comento que para poder firmar el contrato 

el hotel le pedía un anticipo del 30%, si se multiplica es mucho dinero, logrando negociar 

bajándolo a 20%, que tendría que ser cuanto menos pagado de cada habitación a mas tardar 

el 15 de noviembre, para poder asegurar estos precios, así como las fechas y poder firmar, 

entonces se necesita que avanzaran ese 20%. Después se hizo un plan de pagos de 20% por 

mes, porque solo se tiene 60 días antes del evento para poder cancelar, llegando al día 59 

ya no se va a poder cancelar y ya no se podría regresar absolutamente nada. Pero lo que 

más urge es el anticipo que se tiene que dar para el 15 de noviembre. Es el 20% de la 

habitación que deseen seleccionar. Esto para poder firmar, porque si no se firma al inicio 

del año puede aumentar. Entonces cabe la posibilidad que no respeten la tarifa.   
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               C.L. Armando Mendoza Barragán Primer Vicepresidente del consejo de 

Gobernadores del Distrito Múltiple B México adelanta su participación debido a que se tenía 

que retirar. Con fuerza de voluntad los leones podemos hacer mucho, nos recuerda que los 

leones somos voluntarios. Hizo recordar una serie llamada Kaliman, que decía que la fuerza 

mas poderosa del universo, era la fuerza de voluntad. De allí surge la palabra voluntario. Si 

los leones somos voluntarios podemos cambiar al mundo, podemos ayudar a mucha gente 

con la fuerza que tenemos nosotros. Menciono que se lleva una buena impresión de esta 

Junta de Gabinete por la cantidad de gente que tuvo, por la calidad de gente, por la calidad 

de los informes, la calidad humana y la armonía que se dio y me voy muy agradecido con 

cada uno de ustedes por la calidez que me recibieron. Espera trabajar en el año que le 

corresponda mano con mano con el Distrito B3 porque la intención, como la de todos 

ustedes, es tener un Distrito fuerte, para tener un Distrito Múltiple Fuerte, México merece 

muchas cosas, México debe ser ejemplo de Latinoamérica, para eso vamos a trabajar.  

               C.L. José Luis Olivares Rodríguez, Presidente del Consejo de Gobernadores del 

Distrito Múltiple B también adelanto su participación debido a que se tenía que retirar. Es 

un gusto para mí y mi Dama el estar en el Distrito B3. Felicito al Gobernador del Distrito B3 

Milton Waldo Ortega Vázquez, por la labor que esta desarrollando durante el Ejercicio 

Leonístico 2024-2025. Él estuvo hablando de membresía y el Distrito B3 no se queda atrás 

con 90 socios ingresados en lo que va en el Ejercicio y es un numero bastante alto. Pero 

tenemos que trabajar bastante alto en la retención, porque, así como hemos ingresado 90 

se nos han ido 60, por eso mis gobernadores del consejo están trabajando incansablemente 

por tratar de cumplir sus metas, por tratar de cumplir sus proyectos, pero no lo pueden 

hacer solo, para ello se necesita el apoyo de todos y cada uno de ustedes, presidentes de 

los clubes, jefes de zona, jefes de región, los pasados gobernadores, pasados Directores que 

están el Distrito B3. Entonces necesitamos a todos para seguir trabajando y poder cumplir 

ese meta que nos puso la oficina internacional como es la misión 1.5. Sabemos que hemos 

tenido dificultades, sabemos que hemos tenido unas experiencias que no son de nuestro 

agrado, pero debemos darle vuelta a la página, tenemos que seguir trabajando, tenemos 

que seguir engrandeciendo nuestro Distrito Múltiple B, tenemos que seguir 

engrandeciendo a nuestra organización internacional y para ello necesitamos a todos. 
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Vamos a trabajar es lo único que puedo decir y como lo eh dicho en otras ocasiones, vamos 

a trabajar juntos, unidos, fuertes, para poder sacar adelante a nuestro Distrito. Por lo pronto 

se debe seguir haciendo las cosas y para esto vamos a vernos próximamente en la Segunda 

Junta de Consejo a la cual invito a todos, para que nos acompañen en San Cristóbal de las 

Casas los días 6 y 7 de diciembre, en donde se tienen sorpresas, programas, premios, etc. 

También hizo mención de la Convención Extraordinaria para votar si se aprueba o no las 

enmiendas que están proponiendo para los cambios. Dijo que hay razones para asistir para 

cumplir con nuestros derechos como leones que somos. 

               C.L. Jesús Francisco Villanueva Frausto asesor del cartel de la paz comenta que en 

esta ocasión se inscribieron 28 clubes de los cuales 12 entregaron 18 carteles, de esos todos 

reunían las condiciones para participar. El jurado estuvo formado por un Doctor en artes y 

un profesor en artes de la Secretaría de Educación de Nuevo León, el jurado leyó las reglas 

del concurso, tuvieron en sus manos y observaron detenidamente cada uno de los carteles 

que participaron y en base a lo que representaban, los rasgos, la calidad del trazo, la 

combinación de los colores, la forma aplicada de las técnicas. De cada una de estas obras, 

determinaron como ganadores a los representantes de los siguientes clubes participantes:  

Primer Lugar, la niña Alicia Isabel Lozano Ramírez, del Club de leones Sabinas A.C. El 

segundo lugar también de Sabinas A.C. Jesús Tadeo Chávez y, en tercer lugar, la niña Sara 

Sofía Rincón Cervantes del Club Mujeres Líderes.  Recordando a los presentes que el 

ganador del primer lugar se va a la siguiente etapa. A todos los ganadores se les dio un 

estímulo económico. 

               C.L. Sergio Homero Morquecho Flores asesor de fotografía ambiental dijo que en 

este concurso se recibieron 15 fotos, la gran mayoría fueron de paisaje natural, por lo que 

los jueces tuvieron una difícil decisión. Paisaje Natural: Primer lugar Briana Ramírez 

Espinoza Reina de Montemorelos. Segundo lugar Jorge Damián Acosta Jefe de Zona 11. 

Tercer Lugar la Reina de Cachorros de Sabinas A.C. Aurora I.    En Flora: Primer lugar Kimberly 

Monserrat Ortega de Sabinas, A.C. En fauna: Primer lugar Monterrey La Silla. Las fotografías 

de los primeros lugares fueron entregadas al Secretario. A todos los ganadores se les dio un 

estimulo económico. 
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               Presidente Leo Natalia Castañeda Flores. Actualmente se cuenta con 10 clubes leos 

dados de alta, pero sin embargo es importante mencionar que 3 clubes no tienen ningún 

socio registrado, los cuales son Monterrey Poniente, Reynosa Rivereña y Villa de Santiago y 

cinco de los clubes que si cuentan con socios registrados no han registrado sus actividades, 

siendo estos Madero Tampico, Saltillo, Saltillo El Sarape, Tampico y Villa de Guadalupe. De 

los 10 clubes solo están reportando dos que son Acuña y Nuevo Laredo. Invito a los Clubes 

de Leones patrocinadores a reactivar a sus clubes leo o en su caso darlos de baja. En el 

apartado de mesas directivas, actualmente solo tres cuentan con las directivas registradas 

que son: Acuña, Madero Tampico, Nuevo Laredo. Mientras que los siete clubes restantes 

aun no la tienen establecida por lo que pidió el apoyo de los clubes de leones para que 

registren a las directivas de sus clubes leo. Si no registran la directiva, el club leo no podrá 

registrar sus actividades en la plataforma. En cuanto a actividades, por parte de los dos 

clubes que están activos se realizaron un total e 37 actividades, en las cuales se pudieron 

servir a 1,534 personas, dedicando cerca de 235 horas leo para llevar a cabo estas 

actividades, algunas de las actividades que se estuvieron realizando en estos meses fueron 

la donación de despensas, de pañales, se visitaron asilos, se realizo la recolección y donación 

de tapas roscas, entrega de útiles escolares, Kit de cuidado personal, donación de vitaminas, 

recaudación de trenzas, recaudación de fondos, platicas para invitar a jóvenes a los clubes 

leos, entre otros. En tesorería, contamos con un saldo total de $26,154.00 pesos. Solamente 

dos clubes que son Acuña y Madero Tampico han cumplido con sus cuotas distritales de la 

totalidad de sus socios y el pago de un socio del Club de Saltillo El Sarape. Recordemos a los 

leos la importancia de cumplir con sus obligaciones financieras y que aun están a tiempo 

para realizar el pago de estas cuotas que son anuales de $50.00 pesos por socio. Comento 

a los clubes de leones patrocinadores que inviten a los leos de su club a participar en sus 

actividades ya que es una manera en la cual puede mejorar la comunicación y la unión entre 

el Club de leones y los leos. Logrando así trabajar en una manera colaborativa y juntos poder 

generar un mayor impacto. 

               SGM Loretta I Reina Distrital del Distrito B3. Dice que a lo largo de estos seis meses 

ha llevado un arduo trabajo en beneficio de quien más lo necesita, por lo que informo sobre 

las acciones realizadas con el propósito   de cumplir las causas globales de nuestra 
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asociación, se distribuyeron mensualmente 4 despensas en familias en condiciones de 

escasos recursos, dando un total de 24 despensas, se recolectaron 70 trenzas que ya fueron 

entregadas al comité de cáncer infantil, se destinaron las iniciativas de apoyo a personas 

con tratamiento de cáncer, con el fin de concientizar sobre la causa global de Cáncer Infantil, 

se organizaron platicas en escuelas, para darles a entender lo que es esta enfermedad y 

como ellos podían apoyar a estas personas. Se realizaron eventos como cortes de cabello 

gratuitos en maquiladoras de nuestra comunidad sumando esfuerzos con peluquerías que 

destinaran estas donaciones al club de leones. En el ámbito de la salud, se donaron cajas de 

diálisis en hospitales para aquellos pacientes que la requieran, se distribuyeron 

medicamentos tanto a dispensarios médicos como a personas de escasos recursos que los 

necesitaban y al mismo tiempo, se difundió información    sobre la prevención de la diabetes 

mediante carteles informativos. En apoyo a los niños de nuestra comunidad contribuimos 

con mochilas para el regreso a clases en zonas marginadas. Mochilas que contenían útiles 

escolares para que pudieran regresar a su ciclo escolar. Se promovió la campaña por medio 

de la radio, redes sociales, “Los Leones también somos Útiles”, logrando así un mayor 

alcance y participación. Comprometidos con el medio ambiente, adquirieron un porta traje 

en beneficio del Distrito Múltiple B, se recolectaron más de ocho kilos de taparroscas, 

recolectaron ropa y zapatos de segunda mano para poder aumentar su ciclo de vida y se 

distribuyeron a escuelas y particulares interesados en contribuir   con el cuidado del 

entorno. Asistió a múltiples eventos   y coronaciones de nuestros clubes hermanos en 

distintas regiones, como son Sabinas Mujeres de Corazón, Sabinas A.C., Monterrey 

Poniente, Monterrey Norte, Villa de Guadalupe y Saltillo Dra. María Esther Urquieta. Espera 

que con el apoyo y colaboración de todos pueda seguir realizando estas y muchas mas 

actividades a favor de nuestra comunidad.  Agradeciendo el apoyo y colaboración de todos.  

               D.L. Rebeca Garza de Ortega Directora del Comité de Damas del Distrito B3 

acompañado de su C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito nos brinda su 

informe en el cual menciona que tuvieron una asistencia de 87 damas, informo acerca de la 

actividad de la rifa de dólares, obteniendo el primer lugar el club Sabinas Mujeres de 

Corazón, Segundo Lugar Acuña del Río, Tercer Lugar Muzquiz. También se informo del 
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producto que es para apoyar a LCIF, obteniendo muy buen resultado y apoyando al medio 

ambiente.  

               C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 da a conocer y lleva 

a cabo las instrucciones para la elección de los integrantes del comité del registro de 

candidaturas. Se necesitan cuatro integrantes para el registro, uno de cada estado. Se 

postuló el C.L. Jesús Villarreal por Coahuila, C.L. Edelmira Morales por Tamaulipas, C.L. Hilda 

Castillo por Nuevo León, C.L. Alfredo Juárez por Tamaulipas, C.L. Hilda Ojeda por San Luis 

Potosí, C.L. María Elena Villarreal por Coahuila, C.L. Hortensia Campos por Coahuila. Se pasa 

a los compañeros propuestos al frente, el gobernador comenta que ya son mas de cuatro y 

pone a consideración de la asamblea si se eliminan o se quedan todos. Se quedan todos 

comenta el gobernador.   

               C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 inicia con la elección 

del comité de ponencias y pone a consideración de la asamblea si podían ser Jefes de Zona 

o Jefes de Región o que fueran otros, pidieron que fueran otros. Los socios propuestos y a 

los cuales se les toma protesta para integrar el comité de ponencias son: C.L. Luis Flores por 

Coahuila, C.L. José Luis Jiménez Niño por San Luis Potosí, C.L. Carlos Muñoz de Coahuila, C.L. 

Rosa Villalobos por Tamaulipas.  

               C.L. Rosa María Alvarado Monroy Segunda Vicegobernadora del distrito B3 pide al 

C.L. Sergio Homero Morquecho presidente del club de leones de Monterrey Poniente que 

le cuente lo bondadoso del sistema de registro. Diciendo el C.L. Sergio que la verdad esta 

muy bien el sistema y ojalá todos lo utilizaran, es muy sencillo, una vez que ya entraste con 

tu correo electrónico, no tienes que poner ningún otro dato para las siguientes juntas, le 

das la elección de qué quieres pagar la tercera junta y ya con eso ya esta todo registrado. 

Como club nos permite saber cuantos van a venir porque así nos podemos preparar para 

poder atenderlos como se merecen. Pero sobre todo no llegamos a hacer filas. C.L. María 

Alvarado menciono que hizo una guía para todos aquellos no han logrado ingresar al 

sistema, y dijo que no le tuvieran miedo al sistema y que ponía a consideración de Saltillo, 

para la siguiente junta de gabinete. Por otro lado, pidió al Gobernador de Distrito que la 
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acompañara, mencionando que el Gobernador y ella, querían recordarles que el 2027 se 

cumplen 100 años del Leonísmo en México y este entro por Nuevo Laredo. 

Circunstancialmente le tocara estar fungiendo como Gobernadora del Distrito B3. Por lo 

que le hizo la petición personal al Gobernador que la pidiera en liderar los trabajos del 

festejo para que pueda ser en Nuevo Laredo. Tomando la palabra nuestro Gobernador dice 

que al contrario el le pide a ella que lidere los trabajos y si es necesario hagan una serie de 

actividades los presentes, si se puede, en la siguiente Junta de Gabinete, que se hagan una 

serie de actividades como conferencias, entre otras cosas para que se festeje los 100 años 

como debe ser. Puso a consideración de la asamblea asignarle a la C.L. Rosa María Alvarado 

esa tarea. Aceptando la asamblea la propuesta. Agradeció la compañera la confianza y dijo 

que se tomó la libertad de ponerlo en la mesa ya que es un evento grande y formal, donde 

se debe de contar con apoyos del Gobierno local, hay que ir procesando todo este apoyo.  

               C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero primer vicegobernador del distrito B3 

felicita a todos los clubes que están esforzándose en el cumplimiento de realizar servicio 

humanitario, en pagar sus cuotas, en enviar sus informes, aumento de membresía, al apoyo 

a LCIF. Menciona que hay que enseñar a los clubes a ingresar a la plataforma de lion portal 

debido que hay bastantes herramientas que podemos utilizar dentro del portal. También 

informa que está analizando la organización su Gabinete y estudia las debilidades de cada 

club para diseñar un plan personalizado, revisando los Estatutos y Reglamentos para 

respetar protocolos y formalidades. Esta reorganizando las Zonas y las Regiones, para dar 

oportunidades a que surjan nuevos líderes. Como lo ofrecí daré oportunidad a que 

participen en el Distrito y les hizo un llamado a todos los leones que deseen ejercer una 

campaña o actividad o quieran participar en una responsabilidad en el Distrito y crecer en 

el servicio se anoten, tengo un equipo que le a ayudado y necesita de todas las manos de 

los socios para poder levantar más a nuestro Distrito. También informo que ha entablado 

comunicación con el Gobernador en turno y la Segunda Vicegobernadora, para trabajar en 

equipo, para seguir fortaleciendo la membresía y sobre los proyectos que tiene la Segunda 

Vicegobernadora, apoyara sobre todo los avances sobre la tecnología que hay, 

implementarlos con todos los clubes e ir avanzando porque si se requiere. Se tiene que 

trabajar en equipo para poder aumentar. Hablando de la membresía, dijo que se están 



LIONS INTERNATIONAL 
DISTRITO B-3 

C.L. MILTON WALDO ORTEGA VÁZQUEZ 
GOBERNADOR 2024-2025 

 

 
 
 

30 

“Nosotros Servimos “ 

“Somos leones de ayer, de hoy y por siempre” 

uniendo leones, pero hay que buscar la retención, se están retirando muchos socios de 

calidad y a los Jefes de Zona y Jefes de Región, les pidió poner atención a sus clubes y que 

hablaran con los socios que se están retirando, para no dejarlos ir, son socios de gran calidad 

y se tiene que ir por ellos, visitarlos en su casa, hay que buscar la manera que regresen al 

leonísmo. Menciono que no tiene caso estar sumando y se nos retiran. Por otro lado, dijo 

que es necesario formar nuevos clubes o filiales como lo esta pidiendo para el reclutamiento 

de mas leones. Se despidió agradeciendo a todos su presencia.  

               C.L. Ramiro Vela Villarreal Pasado Director Internacional y líder de LCIF en América 

Latina comenta que le han estado preguntando acerca de que paso con la Convención y 

quiero entrarle al tema como tal. Como ustedes saben hace siete años, poco menos de siete 

años, logramos la Convención para México 2025, después de tres intentos, en aquel 

entonces participamos contra Dubái, Kentucky y contra Viena Austria. Sin embargo, en ese 

momento, 2017, logramos la sede para llevar a cabo la convención Internacional en México. 

Junio de 2025, centro City Banamex, nuestro Centro de Convenciones y todo organizado y 

a siete meses, ocho meses simplemente nos cambian la sede. ¿Qué pasó? ¿Por qué se 

decidió cambiar la sede? Como presidente del Comité, todavía no nos queda claro, 

específicamente por qué fue. Versiones, Explicaciones puede haber muchas, la inseguridad, 

la falta del Gobierno porque quito programas para apoyar este tipo de Congresos, la 

violencia, en fin, infinidad de temas que nos han llegado vía mensaje de muchas partes del 

Mundo. Protestas de algunos países que no querían venir a México, por todas las noticias 

que están pasando, no lo sabemos. La verdad es que, por ahí escuchamos o leímos, un 

comunicado de nuestro Presidente Fabricio Oliveira en el cual, presenta unas de las causas 

enfocadas precisamente al comité Local de México. Tanto al Director Pedro como a un 

servidor, contestamos puntualmente cada uno de los cuestionamientos que el Presidente 

Internacional Fabricio Oliveira hacia la referencia y bueno terminamos diciendo que ya no 

íbamos a contestar ninguna otra referencia a la Convención para que no se hiciera un 

intercambio de opiniones y que cada uno de ustedes interpreten lo que consideren 

interpretar. Lo que haya de interpretación para la cancelación, ¿Nos dolió? Si, si nos dolió 

mucho, se le invirtió mucho tiempo, mucho dinero, estuvo anunciado por todas partes, con 

mucha emoción, de mucha gente de todas partes del Mundo. Sin embargo, no sabemos en 
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específico lo que paso y no lo sabremos con la realidad. Ustedes saben que dar explicaciones 

conlleva responsabilidad, responsabilidad de aclararlo, la responsabilidad de ser claros que 

a veces haya ausencia al respecto. Mis queridos leones como ustedes saben en el leonísmo 

es fundamental la filosofía que desarrollamos y hay dos factores que pueden distorsionar 

la bonita filosofía que como personas realizamos, una es la política que nos divide unos a 

otros y la otra variable es el negocio, cuando existe política y cuando existe negocio existe 

la posibilidad de tener diferencias, como ustedes saben la convención es un negocio y tal 

vez no fue conveniente para nuestros dirigentes internacionales. Sin embargo, como en 

todas las cosas tenemos que seguir adelante darle paso a lo que estamos viviendo, seguimos 

practicando el leonísmo, es una filosofía hermosa, el ayudarnos unos a otros, el apoyarnos 

unos a otros, eso no cambia, ningún evento es tan importante para que nos afecte en 

nuestra forma de vida y sobre todo como mexicanos. Sé que, por ahí, han comentado unas 

personas que se han alegrado por esto que sucedió, que se han alegrado porque se ha 

cancelado la convención, la verdad que eso lo dejamos a cada quien. Yo les quiero preguntar 

algo, sáquenme de una duda ¿Alguien de todos los que están en la sala se ha hecho 

importante o ha tenido logros, a tenido éxito, haciendo el mal a los demás? Levanten la 

mano, ¿Nadie ha tenido éxito? ¿Haciéndole daño a los demás?   ¿Hablando mal de los 

demás? Eso lo único que me dice y me alegra, que sabemos distinguir lo bueno y lo malo, 

que sabemos que es lo correcto y que es lo incorrecto. Creo que como seres humanos y 

como leones debemos de entender que, si lo malo es hablar mal de los demás, descalificar 

a los demás, lo bueno es apoyar los logros. Duele cuando se tienen fracasos, duele cuando 

se tiene este tipo de escenarios, pero lo mas importante, mis queridos leones, lo mas 

importante es intentarlo, la actitud para seguir adelante, la actitud que tuvimos este desliz, 

no fue por México. México no fallo, México no canceló la convención, fueron personas que 

por alguna razón tomaron la decisión de cancelarlo. Nosotros como Comité estamos firmes, 

hicimos las cosas lo mejor posible y nos sentimos orgullosos. Por eso nos atrevimos a 

contestar, como contestamos el Director Pedro y un servidor. Porque tenemos la conciencia 

tranquila y le dimos mucho empeño, porque quisimos traer algo grande para México, un 

evento grande para Latinoamérica y lo teníamos prácticamente en la mano. Sin embargo, 

las cosas suceden, yo creo que estas sacudidas son importantes para hacer reflexiones y 
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entender que podemos vivir tiempos donde limpiemos la mente para evitar tantos malos 

pensamientos, tantas formas de pensar. Pero también limpiar nuestra alma hará que 

queden esos sentimientos que a veces nos incomodan para vivir o estar bien con los demás. 

Ya es tiempo para que hagamos ese tipo de reflexiones y que sigamos adelante. México no 

se va a detener, en México los leones somos grandes, somos importantes, como lo dije 

somos mas importantes que un evento y como nos organizamos para este tipo de cosas, 

quiero avisar los nuevos proyectos, para que ese entusiasmo siga adelante, escuchamos a 

nuestra Vicegobernadora Rosa María hablar del Centenario, pero México, a nivel México, 

nos vamos a preparar una gran celebración por el cien aniversario del leonísmo en México, 

una gran celebración donde vamos a invitar a toda Latinoamérica, todos los leones de 

Latinoamérica, que quisieron venir a México a la Convención y no pudieron venir. Vamos a 

preparar el 2027, una gran celebración para los 100 años de México y todo lo que teníamos, 

todo que habíamos logrado, para aportar a la convención internacional, vamos a dedicarlo 

a ese gran evento, con todos los ofrecimientos, todos los diferentes estados. También en 

coordinación con nuestros próximos dirigentes, vamos por el FOLAC 2028, que se llevara a 

cabo en la ciudad de Guadalajara. Jalisco, la tierra del Tequila y del mariachi. Así también 

vamos a continuar para el siguiente año, la junta anterior hable del “Tren de la Salud”. ¿Se 

acuerdan de la unión de la Fundación con Grupo México? Los dueños de Ferromex, vamos 

a continuar con ellos, estaremos trabajando con ellos y esperemos que el próximo año, 

consolidemos la Alianza de Grupo México con la Fundación a través del leonísmo mexicano. 

Así es, que mis queridos amigos, México es grande, los leones somos grandes, somos 

importantes y debemos seguir adelante. Mucha gente nos necesita y debemos de 

aprovechar esa unión, esa calidez que tenemos, para seguir adelante y cuando uno tenga 

ciertos momentos de flaqueza, debemos seguir adelante, debemos estar preparados para 

todo, la cultura mexicana nos prepara para todo. Recuerden que cuando tengan alguna 

pena, algún dolor, recordemos ese segundo himno que tenemos y que dice: Canta, canta y 

no llores, porque cantando se alegran, cielito lindo, los corazones. Viva México, a seguir 

para adelante.  
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               C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 nos brinda su 
mensaje, primeramente, hace entrega de una silla de ruedas a la Leo Gloria Tello Álvarez, 
premio que estaba pendiente de la junta de gabinete anterior.  
               Hizo mención que a todos los socios que quedaron pendientes de carpeta de nuevo 
socio del año anterior, en el recinto se encontraba el Pasado Gobernador C.L. Gaudencio 
Milán Castañón, para entregarlas. 

 Se entrego un agradecimiento al Lic. Jorge Torres, por su excelente participación en 
la conferencia “Lideres que dejan huella”. 

 Se entrego un reconocimiento al compañero que participo en la Instrucción 
Leonística C.L. Ramón Juárez Ferrer con el tema “Comunicación Asertiva”. Llamo a la 
Secretaria y Tesorera del Comité Distrital de Damas. Para que lo acompañaran a entregar el 
reconocimiento.  

Comenta que el premio de tercer lugar del cartel de la paz correspondía a Saltillo 
Nueva Tlaxcala. 

 Pidió que todos les brindaran un fuerte aplauso al Club de Leones de Monterrey 
Poniente, por esta excelentísima junta, agradeció a los compañeros socios del club y a su 
Presidente.  

Agradeció al C.L. Antonio del Bosque y C.L. Rosa María Alvarado primer y segundo 
vicegobernador por la unión que están haciendo. Recordó a los presentes que debemos 
unirnos, un Distrito unido es un distrito fortalecido. Los tres están trabajando unidos para 
que haya una continuidad en los trabajos. 

Comenta que necesitamos tener más manos, ya lo dijo el GMT, entre más manos 
más ayudamos, pero también necesitamos retener a los socios. En estos momentos 
estamos en primer lugar a nivel Múltiple de socios dados de alta. Pero se nos fueron 
muchos. Debemos checar lo de la retención hay que hablar con los socios que se retiraron. 
La única manera de no retener un socio es que fallezca. Cuando fui a Panamá a la Cumbre, 
nos pusieron la meta de 10 clubes, vamos bien, nos faltan, pero vamos bien. Vamos por el 
tercer club, llevamos dos clubes y una filial. Creo que si se puede lograr llegar a la meta. Si 
no se llega a la meta como quiera vamos a trabajar por ello. Necesitamos hacer la lucha. Se 
ha cumplido con todas las capacitaciones y todo con lo que nos han dicho en la oficina 
internacional. Cree a su vez que el proyecto de la Revista es un éxito. Le están mandando 
muchas imágenes. Pero hay ocasiones que se baja un poquito. Les recordó que es para dar 
difusión a todos los clubes del Distrito. Por lo que les pidió que le enviaran al correo las 
imágenes, con la descripción para publicar en la revista.  
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Para despedir invita a la Tercera Junta de Gabinete que se realizara en la ciudad de 
Saltillo, Coahuila los días 14, 15 y 16 de febrero de 2025, los invita que pasen a compartir el 
pan y la sal deseándoles un buen retorno a casa. 

 
C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez gobernador del distrito B3 siendo las 14:10 horas, 

del día 10 de noviembre del 2024 da por clausurada la Segunda Junta de Gabinete del 

distrito B3 dando un golpe de mallete. 

 

 

 

 

  C.L. Milton Waldo Ortega Vázquez                   C.L. Pedro Orlando Menchaca Olguín 

                        Gobernador                                                        Secretario                                                  

 

 


